

<< HALLO, TOD!

ZURÜCK IN DIE

NATUR >>

PODIUMSGE-

SPRÄCH ÜBER

ALTERNATIVE

BESTATTUNGS-

FORMEN

MONTAG 3. OKTOBER 2022 | 19:00 | KARL DER GROSSE

Wasserurnen, Friedwälder, Kompostierungen, Luftbestattungen und Samen-Kokons nehmen heutzutage stetig zu. Wieso? Was ist der Unterschied zu herkömmlichen Bestattungen? Wie ist die Rechtslage? Wird es uns verwehrt, «grün» bestattet zu werden?

Über die Geschichte, die Trendbewegung und die Herausforderungen diskutieren Nathalie Heid (Urnenmacherin, Wasserurne), Francis Müller (Religions- und Kultursoziologe), Marianna Reinhard (Trauerrednerin, Finis), Celina Schneider und Michael Müller (Bestatter:in, Bestattungsamt Zürich). Moderiert wird die Veranstaltung von Sabine Arnold (Kommunikationsberaterin und Autorin).

Das Podiumsgespräch ist Teil des Fokus RESSOURCEN im «Karl der Grosse» | Tickets 15.00 CHF | ermässigt 10.00 CHF
Tickets unter www.karldergrosse.ch oder via Live-Stream auf www.hallo-tod.com dabei sein.

